K-3-1751 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG Drogenpolitik

Beschlussdatum: 23.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 727 bis 732:

Weltweit sorgten der Anbau und Handel mitvon Drogen für Gewalt, Konflikte und Kriege. Bei Anhand kaum einems anderen Politikfeld ist Politikfelds sind die Verbindung zwischen weltweiten Auswirkungen und Zusammenhänge mit unserer Politik hier und der Lage der Welt so unmittelbarsichtbar. Um Leid und Tod infolge dieser Konflikte zu beenden, arbeiten wir daran, dendem internationalen Drogenhandel seine finanziellen Wurzelnn zu unterbinden entziehen. Das gelingt nicht durch Wir wollen die Kriminalisierung von Konsument*innen stoppen. Das gelingt nur durch einen rationalen ausgewogenen Ansatz von Entkriminalisierung und Kontrolle. Es ist Zeit, dass wir diese Fragen bei uns lösen, nicht diese Konflikte auf